

## Billardtisch gesucht

**Während der Betrieb im Russiker Jugi rund läuft, kann dies über die Billardkugeln in selbigem nicht gesagt werden: Der Billardtisch ist in die Jahre gekommen. Die Offene Jugendarbeit sucht nun nach einem Ersatz.**

Wöchentlich besuchen viele Kinder und Jugendliche der Gemeinde die Jugendräume in der Madetswilerstrasse 27: Von der Mittel- über die Oberstufe bis hin zu Jugendlichen im Lehrlingsalter – alle sind vertreten. Unverzichtbares Inventar im Jugi ist der Billardtisch: Fast alle Jugendlichen nutzen ihn bei ihren Besuchen regelmässig – manchmal spielen sie gegeneinander und oftmals geben sie sich auch Ratschläge, wie sie ihre Spielkunst verbessern können.

Die häufige und intensive Nutzung des Tisches über die Jahre sieht man ihm deutlich an: Die Banden sind grob beschädigt und an den Seiten stehen sogar Schrauben frei, was ein Verletzungsrisiko birgt. In Vertretung für die Jugendlichen startet die Offene Jugendarbeit aus diesem Grund nun diesen Aufruf: Es wird ein günstig abzugebender Billardtisch gesucht. Er sollte sich für Poolbillard eignen und massiver und stabiler Bauart sein. Als Untergrund sollte er idealerweise eine Steinplatte haben.



*Der Billardtisch im Jugi steht dort seit vielen Jahren. Durch die intensive Nutzung ist er nun an vielen Stellen nicht mehr intakt.*

**Haben Sie einen stabilen, wertigen Billardtisch, den Sie schon länger abgeben möchten? Oder kennen Sie jemanden, dem es so geht?**

Hinweise nehmen die Jugendarbeiterinnen gerne entgegen:

Nicole, 079 941 35 46

Jasmine, 079 941 34 60